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【司 会】 本間健一郎ＳＡＡ 

【斉 唱】 ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞー ：親睦委員会 下野敦司委員 

・ 国 歌 「君が代」 

・ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ 「奉仕の理想」 

 

【志田常弘会長挨拶】  

 
 私は社会福祉法人の理事長として、法人ホームペー

ジでブログを書いています。先週、週刊現代の記事に

ついて気がついたことを書きました。それを引用して

今日はお話しをします。 

いいかげんにせよ！ 『週刊現代』！介護が重くな

った老いた親を「捨てる」「捨てたい」「捨てろ」「捨てれ

ば」「捨て方」・・・親捨て「五段活用」じゃあるまいし、セ

ンセーショナルに「啓発記事」のつもりとしても、もっと

書き様があるだろう。週刊現代の３／２２号に以下の

ような記事が特集されています。 

 『大特集』みんな悩んでいる「老いた親」の捨て方 

第１部 親を捨てるか妻から捨てられるか 

第２部 大丈夫、本当はみんな「捨てたい」と思って

いる 

第３部 共倒れになる前に捨てなさい 

 と大見出しをつけた上で、さらに各部の小見出しとし

て、 

第１部 決断ひとつで、天と地ほどの差がついてし

まう親を捨てるか妻から捨てられるか 

第２部 あなたは悪くない 大丈夫、本当はみんな

「捨てたい」と思っている 

第３部 自分の人生なんだから共倒れになる前に

捨てなさい 

介護問題としては、将来の介護負担を軽減すべく、

２０００年に介護保険制度が発足してから１５年目に入

っているのです。今や、介護保険の介護給付費用は１

０兆円にもなろうとし、介護関連に働く人たちは１５０万

人にも及んでいるのです。もはやれっきとした「国民

的」規模となっています。経済問題としても「介護」の

「周辺」まで入れたらその「全容」は膨大な金額になっ

ているでしょう。さらに介護問題は国家施策の重要課

題のひとつであり、市民生活の中ではこれまた重大な

「身辺関心事」になっています。今どき介護を必要とす

る 中重度の介護度を持つ高齢者が「施設」などに入

所することを、この特集記事の表題に大書されたよう

な「捨てた」「捨てられた」などと声高に言いたてること

などナンセンスな物言いというよりほかはありません。

現場にいる私などからみたら 確実に１０年は遅れて

います。 

 「施設」の代表的なものとして「特別養護老人ホーム」

があげられますが、３／２５発表の厚生労働省の集計

では、５２万人余の待機者（入りたくて入ることを待ち

望んでいる人）がいるということなのです。今日の現

実は「捨てる」「捨てられた」などと芝居じみた「感傷」を

大多数の国民はとっくに「消化」しているということです。

重度の要介護者が施設などに入所することは 重篤

な病人が病院に入院することと同等と考えるほどのこ

とです。いくら世間を「大略的に処断する」週刊誌とい

っても、この表題の書きようは今日の常識からかなり

違和感があると言うべきです。「週刊現代」と言えば、

講談社発行のわが国一流誌ではありませんか。 

※ このブログは「週刊現代」今月２２日号に載った

記事をもとに書いています。誤解のなきよう、詳しくは

本誌をお読みになるか、ネットなどでご覧いただけれ

ば幸いです。  

 

【表 彰】 

◇１００％バッジ 

味方信彰さん ６年 

 

 

高橋秀樹さん ２０年 

  

中川さんの声掛けで入会し、Ｇ事務所のお手伝いをし 

たことが大きな思い出です。 



          

 

 

寺嶋一夫さん ３２年 

  

あっという間に、最初の家族例会に連れてきた娘が結

婚し今では５人の孫がおります。 

 

立川龍雄さん ３４年 

  

人生の半分以上ロータリー生活となりました。 

 

【お祝い】 

＜親睦委員会：下野敦司委員＞ 

 

◇会員の誕生日 

池田毅さん、岩田舞子さん、片山  政博さん、 

寺嶋一夫さん、佐藤 真介さん、大宮一真さん、 

宮川忠和さん、河端信雄さん 

 

◇会員の配偶者の誕生日 

近藤彰さんご夫人、田嶋亙さんご夫人、 

小川英朗さんご夫人 

 

【報 告】 

＜米山奨学委員会：大宮一真委員長＞ 

 

下期寄付者紹介 

味方信彰さん、安藤幸夫さん、保苅玲子さん、 

保科義則さん、井上陽一さん、石川昇さん、 

岩田舞子さん、加 藤大二さん、河端信雄さん、 

小林素子さん、近藤彰さん、真島光雄さん、 

舛形勝さん、さん、水本直弥さん、水本孝夫さん、 

 

中川一 広さん、野崎裕さん、小川英朗さん、 

大宮一真さん、佐々木彰さん、斎藤稔さん、 

佐藤真介さん、島賢資さん、高橋英樹さん、 

山田克明さん、下野敦司さん（日本生命保険（相）新潟

支社） 

 

＜Ｒ財団委員会：高橋秀樹委員長＞ 

 

下期寄付者紹介 

安藤幸夫さん、保苅玲子さん、保科義則さん、 

井上陽一さん、石川昇さん、岩田舞子さん、 

加藤大二さん、河端信雄さん、小林素子さん、 

近藤彰さん、真島光雄さん、舛形勝さん、 

水本直弥さん、水本孝夫さん、中川一広さん、 

野崎裕さん、小川英朗さん、大宮一真さん、 

斎藤稔さん、佐藤真介さん、島賢資さん、 

高橋英樹さん、山田克明さん、 

下野敦司さん（日本生命保険（相）新潟支社） 

 

＜社会奉仕委員会：古川喜代志委員長＞ 

 

のんぴーり青山ワクワク市注文書をテーブルに置い

てあります、来週〆切です。 

 

＜野球同好会：大宮一真マネージャー＞ 

 

明日の練習は中止となりました。４／１９に森と緑の運

動公園にて行います。 

 

 

 

 



          

 

 

＜ニコニコＢＯＸ委員会：水本孝夫委員＞ 

 
味方信彰さん 

高橋秀樹さん 

寺嶋一夫さん 

立川龍雄さん 

保科義則さん 

市川務さん 

伊藤博さん 

 

＜高崎北ＲＣ友好委員会：高橋秀樹委員長＞ 

 

５／２０（火）にゴルフ懇親会です。詳細は後日連絡し

ます。 

 

【幹事報告】 

＜幹事：水本直弥さん＞ 

 

緑の羽根募金お願いします。 

 

 

 

◇･･･本日の出席率 ８１．１３％ 

２週間前メークアップ後  ８８．２４％･･･◇ 
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【卓話】 

「私の職業的メイソウ」 

青野勉さん 

    

 

 

 

次週４／１１は、会員スピーチ 

「卓話スピーチその２」中村仁さんです。 


